
Pièces 6 Pièces

Superficie 155 m²

Référence 2_2636

Prix 678 000 €

Fréjus
Maison à vendre (83600)
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Andelim agence des golfs - 04 83 12 06 26 une très belle ambiance dans cette villa

6 pièces de 155 m2 située dans un quartier résidentiel de frejus . La pièce à vivre

totalise  50  m2  avec  des  hauts  plafonds,  superbe  travail  de  charpente  -  poutres

apparentes,  idem  pour  les  moulures  et  corniches.  Une  très  belle  cheminée  vient

habiller le mur ouest. La cuisine est provençale avec ses faïences et briquettes. La

maison  est  agencée  par  demi-paliers  :  niveau  supérieur  :  on  retrouve  une  suite

parentale avec salle de bains (baignoire et douche); niveau inférieur : 3 chambres, 2

sde/wc. L'ensemble est ...

Andelim  agence  des  golfs  -  04  83  12  06  26  a  very  beautiful  atmosphere  in  this

6-room villa of 155 m2 located in a residential area of frejus. The living room totals

50  m2 with  high  ceilings,  superb  structural  work  -  exposed beams,  the  same for

the  moldings  and  cornices.  A  very  beautiful  fireplace  adorns  the  west  wall.  The

cuisine is provençal with its earthenware and briquettes. The house is arranged in

half-levels: upper level: there is a master suite with bathroom (bathtub and shower);

lower  level:  3  bedrooms,  2  shower  room/wc.  The  whole  is  placed  on  a  full

basement / garage of ...

ANDELIM SELECTION 

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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